Actividad física para todos - Mediterráneo - 24/07/2016



Actividad física para todos



En este año 2016, la Universidad Jaume I de Castellón cumple sus 25 años y, como ya definen sus estatutos, durante todo este tiempo ha primado su integración en el tejido social de nuestra ciudad, con la que ha ido creciendo desde el año 1991 y en la que no solo ha formado académicamente a jóvenes y mayores, sino que ha realizado múltiples tareas de dinamización, cohesión, asesoramiento e investigación entre la población de Castellón y nuestra institución de estudios superiores.

res.

Esta relación entre la Universitat Jaume I y Castellón ha sido, es y será importante el papel de la actividad física y el deporte, impulsado por el Servicio de deportes de la Universitat Jaume I, el cual ha estado desde su origen como un importante motor en la inclusión de los castellomenses en la universidad a través de programas y actividades como la Escola d'Estiu, la Marató i Mítja, el día Olimpic, así como sus propias actividades deportivas, de salud y de naturaleza (senderismo, semanas de esquí, etc), sus cursos de formación en el ámbito del deporte, sus competiciones deportivas etc. Programas que fueron llevados a término en instalaciones de nuestra ciudad en sus comienzos y, posteriormente, en las instalaciones propias que, después de 25 años, ha consolidado.

En esta inclusión en el tejido social de Castellón un colectivo que ha estado especialmente implicado ha sido el del antiguo alumnado, a través del programa AlumniSAUJI, que también da cabida a personas que sin tener estudios universitarios o habiendo estudiado en otra universidad quieren mantener una relación de proximidad con la UJI.

Así, la manera de entender la actividad fisica y deportiva que defiende e impulsa la Universitat Jaume I integra también a sus egresados y egresadas y otros agentes sociales.

El Servei d'Esports de la UJI se ha posicionado en el panorama nacional e internacional como un Servicio de una Universidad de referencia, en la que el modelo de formación integral en el conjunto de colectivos a los cuales abarca permite su completo desarrollo como personas. Todo este modelo de formación integral se acredita con la certificación ISO 9001:2015, certificado que garantiza la apuesta por la calidad en la gestión y en el desarrollo de sus programas, el mantenimiento de las instalaciones deportivas y su preocupación constante por la satisfacción de los usuarios y las usuarias, así como en la mejora continua. Este modelo de acreditación, pionero en la universidad española, es gestionado en el Servei d'Esports desde el año 2004, por lo que confirma su evolución y su implicación en la gestión de calidad.

Tras estos años de duros ajustes presupuestarios y con una fuerte defensa de la formación integral, el Servei d'Esports de la UJI quiere facilitar el acceso al mayor número de personas posible, de manera que su formación integral a lo largo de la vida se vea facilitado.

largo de la vida se vea facilitado. En este acercamiento, el colectivo AlumnisAUJI (en su categoría Premium) se ve beneficiado por la mayor accesibilidad a las instalaciones deportivas y a los programas de actividades, ofrecidos y gestionados por el Servei d'Esports de la UJI, modificando las tasas a las cuales tenían en vigor, haciéndolas más económicas y ajustando los horarios de la oferta de actividades físicas y deportivas a sus necesidades particulares.

En el conjunto de programas ofertados se cubren diferentes ámbitos de la actividad física y deportiva que van desde la promoción de la salud, el aprendizaje de habilidades y destrezas deportivas, así como formación específica en diferentes aspectos que engloba el diseño globalizado que se oferta en nuestras líneas de trabajo.

Este conjunto de programas tiene su continuidad con la disponibilidad y acceso libre de las instalaciones deportivas con las que cuenta la Univesitat Jaume I. Unas instalaciones modernas y de gran calidad que ocupan una superficie superior a los 95.000 metros cuadrados, en las que se puede realizar actividades físicas y deportivas en agua y en seco. Instalaciones que facilitan que el programa ofertado por el Servei d'Esports supere ampliamente las 100 actividades ofertadas.

Del mismo modo, para este nuevo curso que se inicia en septiembre de 2016, la Universidad ha dado un paso más a la hora de acercarse al resto de colectivos castellonenses, de manera que el ámbito de la actividad física y el deporte se considere más accesible.

Así, el Servei d'Esports adapta sus tasas de uso de instalaciones deportivas, actividades y competiciones a precios que suponen una mejora sustancial con los de cursos anteriores y que pretenden abrir definitivamente la universidad a cualquier persona que quiera acercarse a ella para practicar deporte.

*Director del Servicio de Depor-



Durante los 25 años que cumple ahora la Universitat Jaume I, ha primado la integración en el tejido social de nuestra ciudad con la que ha ido creciendo desde 1991 y en la que ha fomentado la educación y el deporte